



CLAUDIA SHEINBAUM SE REGISTRA COMO CANDIDATA PRESIDENCIAL ANTE EL INE

► 9

## SHEINBAUM, LA PRIMERA EN REGISTRAR SU CANDIDATURA

Por José Vilchis Guerrero

**T**ras registrar su candidatura para la Presidencia de la República y entregar la documentación correspondiente, Claudia Sheinbaum afirmó que su gabinete continuará con las reuniones de seguridad, y con respeto a su autonomía, invitará a ellas al fiscal general de la República y manifestó sus propuestas de gobierno, que denominó "principios generales del gobierno que encabezaremos":

Un gobierno honesto y sin influyentísimo ni corrupción. Mantendrá la división entre el poder económico y político. Será un gobierno austero con disciplina fiscal. Se garantizan libertades de expresión, de reunión, de concentración y movilización sin usar la fuerza del estado para reprimir. Respetará y hará respetar la libertad política, social y sexual.

Otros principios: Igualdad sustantiva de las mujeres será garantizada. Se dedicará presupuesto público para garantizar programas de justicia y sociales. Promoverá el desarrollo científico y tecnológico. Promoverá derechos culturales. Seguirá la conectividad en el país con trenes y otros proyectos. Cuidará la soberanía energética con Pemex y CFE.

Así como la protección de medio ambiente y recursos naturales para las próximas generaciones. Promoverá la soberanía alimentaria y no se sembrará maíz transgénico. Facilitará la inversión privada y extranjera. Se profundizará

la estrategia de seguridad y logros alcanzados.

En el evento protocolario de solicitud de registro de la candidatura, la Consejera Presidenta del INE, Guadalupe Taddei Zavala, comprometió que el INE fungirá como un árbitro electoral ciudadano e imparcial que garantizará el mandato de organizar las elecciones, cumpliendo los principios rectores de la función electoral con el más alto sentido de responsabilidad y de amor por México.

Claudia Sheinbaum llegó al mediodía para ser la primera candidata presidencial que se registró ante el INE, acompañada por el presidente de Morena, Mario Delgado; la secretaria general del partido, Citlalli Hernández; así como integrantes de su equipo más cercano. Además, Karen Castrejón Trujillo, dirigente Nacional y consejera del Poder Legislativo del PVEM, y Alberto Anaya Gutiérrez, coordinador nacional del Partido del Trabajo.



Foto: X @Claudiashein